

Troisième série des conversations migratoires entre Cuba et le Canada



CUBA

CANADÁ



La Havane, 22 mars, (RHC)-. La Havane accueille aujourd'hui et demain la troisième série de conversations migratoires entre Cuba et le Canada.

Le site web du ministère cubain des Affaires étrangères précise dans une note que la délégation cubaine est présidée par Ernesto Soberón, directeur des affaires consulaires et de Cubains résidant à l'étranger.

Jacques Cloutier, vice-président de l'agence des services frontaliers du Canada, préside la délégation canadienne.

La note signale que cette troisième série de conversations permettra de continuer à développer des mécanismes contribuant à garantir une migration régulière, sûre et ordonnée ainsi que la lutte commune contre la traite et le trafic illégal de personnes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/158154-troisieme-serie-des-conversations-migratoires-entre-cuba-et-le-canada>



Radio Habana Cuba